

T

**M. Jean-Jacques VELASCO
Centre National d'Etudes Spatiales
18, Av. Edouard Belin**

**Service d'Expertise des Phénomènes de
Rentrées Atmosphériques**

31 - TOULOUSE

Monsieur,

A la suite de l'article paru dans Midi Libre du 16 février 1997 vous concernant, je me permets de vous transmettre le témoignage d'un fait que j'ai observé il y a 23 ans. Cette observation, confirmée par deux articles parus dans d'octobre 1974, peut-être intéressante pour vos recherches, si vous ne l'avez pas déjà répertoriée.

**Jeudi 10 octobre 1974
à 17 h. 55
au-dessus de l'ancien**

A l'époque, j'étais je terminais de noter les absents du jour, lorsque et quelques unes de ses camarades sont entrées dans le bureau, un peu effrayées en disant « ils disent que les envahisseurs arrivent » en ajoutant « il y a une grosse boule dans le ciel ».

Je suis sortie à l'extérieur du collège, il faisant jour et le ciel était très clair, à sa verticale, j'ai aperçu une boule que je qualifierais de métallique peut-être par rapport à sa couleur argentée (difficile de décrire un objet que l'on voit pour la première fois), de cette boule pendait un fil et à l'extrémité de ce fil deux petites boules sont descendues.

J'en étais là de mes observations, lorsque j'ai décidé de prévenir mon mari, je suis donc partie et n'ai pu voir les petites boules remontaient dans la grosse et repartir à vive allure, ce qui m'a été rapportée le lendemain.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, mes sincères salutations.

Les O.V.N.I. reviennent...

Montpellier. - Narbonne, Montpellier, Mauguio, Arles, Avignon. C'est l'axe qui semble avoir été choisi jeudi, en fin de journée, par un étrange phénomène lumineux que plusieurs personnes ont pu observer très nettement à partir de 17 h. 30.

A Narbonne, c'est un objet de forme sphérique et brillant qui est apparu haut dans le ciel, en direction du Nord. *« Tantôt il restait immobile, tantôt il se déplaçait à grande vitesse vers l'Est », ont précisé les témoins, un Narbonnais et son fils.*

Une demi-heure après cette observation, aux alentours de 18 h, une habitante du quartier des ont pu suivre aux jumelles pendant une bonne dizaine de minutes les étranges évolutions d'un O.V.N.I. non moins étrange. *« C'était une boule lumineuse, de couleur jaune avec une tache plus sombre au centre, nous a raconté Mme La lueur n'éblouissait pas. La boule, de la grosseur d'une petite assiette, montait lentement au-dessus de la Avec mes jumelles, j'ai pu distinguer assez nettement une sorte de long fil brillant qui pendait. Au bout de quelques minutes, le fil s'est détaché de l'objet. A l'une de ses extrémités, deux petites boules se sont éclairées, l'une en jaune, l'autre en rouge. Le plus curieux, c'est que le fil, une fois détaché, est monté lui aussi en faisant des étincelles. Pendant ce temps, l'O.V.N.I. continuait de monter dans le ciel. Ensuite, tout a disparu ».*

C'est au-dessus du que M. situe l'objet qu'il a vu peu après 18 h. La description qu'il en donne rejoint celle que fournit Mme] Même forme ronde dégageant une luminosité non aveuglante. Seule la couleur change. L'O.V.N.I. aperçu par ce dernier témoin, était de couleur argentée.

Détail troublant : M. a distingué lui aussi les deux points éclairés signalés par Mme *« Ces deux points clignotaient comme les feux d'un avion, mais je suis sûr qu'il ne s'agissait pas d'un engin terrestre »,* affirme M.

Peu après cette déclaration, faite par téléphone, à 20 h 30, M. nous appelait à son tour pour nous signaler une observation identique au-dessus de la localité. L'O.V.N.I. devait être vu ensuite à

Est-on en présence d'une nouvelle vague, semblable à celle de l'hiver dernier ? Dans ce cas, cette année, les étranges visiteurs du ciel languedocien sont en avance sur la saison

Les O.V.N.I. de nouveaux témoignages.

M L'objet volant non identifié qui a été observé jeudi dernier par plusieurs personnes, dans l' s'est également montré plus à l'Est. Le fait de signaler sa présence dans notre édition de dimanche dernier, nous a valu de nouveaux témoignages qui recourent parfaitement les précédentes observations rapportées par Midi Libre. On retrouve la mystérieuse boule très brillante qui semble s'être dédoublée, et surtout l'étrange fil, à l'extrémité duquel étaient accrochées deux petites boules argentées qui clignotaient ».

Les O.V.N.I. ont habitué les terriens à prendre les formes les plus diverses, mais c'est la première fois qu'une telle description est faite de l'un deux.

Parmi nos correspondants figure notamment un :

L'observation a duré dix minutes. M. où à son arrivée, son attention avait été attirée par des exclamations de jeunes gens qui regardaient le ciel. Il était 17 h. 55.